

LA VOZ DEL PUEBLO

PERIODICO REPUBLICANO

Fundador FRANCISCO JULIA

PRECIO DE SUSCRIPCIÓN

En Palma: Un mes 0'25 ptas.
Fuera de la capital: 1'00 pta. trimestre.
Extranjero: 5 ptas. año.

AÑO VI

NÚM. 243

Palma de Mallorca 11 Mayo de 1918

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Calle del Socorro, 90.—PALMA

DE LA CARCEL AL CONGRESO

En el momento que este periódico sale á la calle está en libertad el Comité de huelga, que el pueblo en buena hora eligió para que le representara en el Congreso. El acontecimiento tiene mucha más importancia de lo que parece; Besteiro, Anguiano, Largo Caballero y Saborit son cuatro hombres que encarnan los sentimientos revolucionarios que estallaron en el mes de Agosto, que llevaban todo el peso y dirección de aquel movimiento, sin reparar el peligro que corría su vida, su libertad y su existencia.

El Pueblo, en justa correspondencia, les otorgó la investidura de Diputado á Cortes, cosa que nunca soñaron, y por eso presenciábamos el estupendo caso, el acontecimiento más grande y más noble que puede haber, que estos cuatro ciudadanos de presidarios pasen á ser Diputados, y del húmedo, oscuro y repugnante presidio vayan al suntuoso y espléndido Congreso con tanta facilidad, con la misma facilidad quizá, que los sostenedores del actual régimen podrido, de gobernantes pasen á ser presidarios, para que respondan á la inmensa responsabilidad que sobre ellos pesa, por los desaciertos descabellados y de mala fé, cometidos durante cuarenta y cuatro años de régimen monárquico.

El pueblo acompaña en manifestación de idea colosal á los individuos del Comité de huelga, desde Cartagena á Madrid, para que tomen asiento en los escaños del Congreso los legítimos representantes del resurgimiento Es-

pañol, de la savia revolucionaria, que dentro de poco tiempo á de cambiar total radicalmente el modo de ser de esa España tan decaída y tan desgobernada por los hombres que han vivido y viven siempre de espaldas al progreso.

El movimiento de Agosto no está extirpado, no; persisten las mismas causas que lo motivaron, más agravadas aun, y precisa continuar la misma actuación, y es imprescindible acabar de una vez y para siempre con los hombres caducos, con los moldes viejos e inservibles, y con un estado de cosas ruín y denigrante que cierra el paso al progreso y á la civilización.

Que premedien bien las derechas que pregonaron por los cuatro costados la derrota del republicanismo Español en las elecciones de Diputados á Cortes, lo que significa, lo que representa, lo que quiere decir el que cuatro ciudadanos directores de un movimiento renovador y revolucionario, perseguidos y encarcelados por un gobierno sin sentido comun, que á los gritos nobles y redentores de «Pan y trabajo» contesta con «Cárcel y plomo», vayan, estos cuatro ciudadanos, desde el presidio de Cartagena al Congreso de los Diputados. ¿No es esto, señores de la derecha, un triunfo más grande, más monumental, más sublime, que el poseer una mayoría, como vosotros, de Diputados encasillados, que deben su triunfo á la prostitución del sufragio y á la compra de votos, cuyas actas están selladas con la ¡no! representación sobe-

rana del Pueblo? El valor real y positivo de la minoría republicana socialista, avalorada con el triunfo del Comité de huelga, es un valor mucho más crecido del careado triunfo de las derechas; representa la muerte de la Monarquía.

Los ciudadanos Besteiro, Anguiano, Saborit y Largo Caballero salen de presidio más socialistas aunque no entraron, más enemigos que nunca del Régimen actual, y super revolucionarios dispuestos a seguir el camino trazado en el movimiento de Agosto hasta acabar con las causas que motiva el malestar presente, de fatales consecuencias para el porvenir.

Bien salidos seáis, queridos ciudadanos, sois la admiración de la nueva España redentora y revolucionaria: desde que cumplisteis con vuestro deber el pueblo no se ha separado de vosotros, y toda la democracia Española continuamente ha estado en Cartagena, y Cartagena y su penal ha estado siempre en el corazón de toda España. Seguid vuestro camino revolucionario hasta conseguir la reivindicación de la clase obrera, y elevarla á la categoría de respetada y bien retribuida y que su vida sea vida digna y floreciente, no como ahora que la tiene triste, denigrante y pobre en todos los sentidos. Seguid, seguid vuestro noble y edificante camino, tan honroso como espinoso. El pueblo está con vosotros, y de vosotros no se separa, hasta conseguir una España grande, civilizada y progresiva regida por una República Social.

Francisco JULIA PERELLÓ

La muerte de D. José Roig

Á la memoria del finado

El pasado martes, falleció á la edad de 79 años, nuestro más estimado amigo y correligionario, D. José Roig y Riera.

D. José, como nadie puede dudar, fué uno de los más excelentes republicanos; D. José sacrificó todas sus energías, su libertad, su carrera y casi su vida, para defender las doctrinas del gran Pi y Margall; D. José fué uno de los más fieles conjurados, cuando aquellos momentos revolucionarios del año 1869, los que dieron lugar á la proclamación de la República, el día 11 de Febrero del año 1873, República cuya estabilidad fué, desgraciadamente, efímera. D. José tuvo muy pocos imitadores; D. José era el prototipo de la filantropía; y por último, D. José, haciendo gala á los consejos del infausto Redentor, siempre predicó con el ejemplo, respecto á ideas políticas, respecto á ideas renovadoras, respecto á estas ideas que tienden á redimir, moral y materialmente, á todos los seres humanos que pisan el planeta en que vivimos!...

La pérdida de tan valiente batallador es, y creemos no pecar de exagerados, totalmente irreparable; la muerte del héroe de Cartagena (1) ha causado un profundo

(1) Cuando estalló en Cartagena la revolución de los canionales, á principios del año 1873, D. José Roig y Riera, á pesar de ser en aquella sazón un bravo alférez de navío de la armada española, tomó parte activa al citado movimiento.

A raíz de su noble acción, fué expulsado de la armada y encarcelado. Más tarde, cuando salió de la cárcel, fué deportado á Mallorca, donde se pasó casi la mitad de su penosa existencia.

sentimiento en el alma de todos aquellos hombres que, como hizo él, vienen luchando en bien de la humanidad entera.

Los gastos del entierro fueron sufragados por la Sociedad de Pescadores denominada: «Los Amparados», de la cual el finado había sido largo tiempo un fiel e idóneo administrador.

Formaron la comitiva fúnebre, una comisión de dicha Sociedad, otra del Centro Republicano Federal de 5.º Distrito y varias personas de disintos matices.

Reciba la familia del finado nuestro más sentido pésame, como también lo mandamos á todas aquellas personas que con él simpatizaron.

Antonio M. Bauzá

AL PUEBLO

A tí me dirijo para llamarte la atención sobre lo que está ocurriendo en España.

Todos los artículos de 1.ª necesidad han subido de un 25 á un 75 p^o. Sin embargo, los salarios son los mismos.

Si el gobierno se hubiera encargado del carbón, del trigo, de los barcos y ferrocarriles necesarios, para atender en primer término á las necesidades del país, nada hubiera ocurrido: ni huelgas ni atropellos de la fuerza armada, lo cual hubiera dado lugar á que el pueblo quedara satisfecho de sus gobernantes.

Pero lejos de esto, lo que hizo el gobierno fué consentir que la Compañía de ferrocarriles despidiera á 6 mil obreros, y de ahí vinieron los continuos descarrilamientos con una porción de víctimas, debido todo ello á falta de aptitudes del personal sustituto.

Debido á esta misma causa y á la falta de personal, se entorpeció grandemente el servicio que ya en tiempo de paz era deficiente, y esto, lejos de facilitar, entorpecía el tráfico reinando un verdadero desbarajuste.

Las Compañías navieras aumentaron los fletes escandalosamente, lo que hacía aumentar el

ya excesivo coste de los artículos; pero esto producía beneficios inmensos á los navieros con cuyos poderosos señores no se han atrevido nuestros pasados y presentes gobernantes, y también por poseer muchos de ellos acciones de esas entidades.

Si se hubiera incautado de las minas de carbón, tampoco hubieran las industrias tenido que pagar ese artículo á peso de oro y no hubieran tenido excusa legal algunas industrias para aumentar exageradamente sus productos, ni las casas navieras y fábricas de gas y electricidad hubieran tampoco llegado al extremo de hacer imposible la vida.

Apeló el gobierno al sistema de poner tasa á ciertos artículos; pero como tenía que hacerlo primero con los productores y después con los acaparadores, y esto era indisponerse con los poderosos, apeló al medio de hacer cumplir eso de las tasas á los pequeños comerciantes con la particularidad que en la mayoría de los casos tasaban á esos pequeños comerciantes la mercadería á un precio bastante menor que el que habían pagado. De modo que el gobierno, después que el productor y el acaparador habían realizado un gran negocio, quería obligar á los más miserables á que vendieran á un precio inferior al que habían pagado.

Y no es esto sólo, sino que cada provincia se erigió en cantón y los gobernadores no dejaban exportar á otras provincias ciertos y determinados artículos, con la excusa de que las existencias eran pocas; pero en muchísimos casos si el exportador pagaba cierta cantidad al gobernador entonces se autorizaba la exportación, ya no puede llegar á más la inmoralidad, eso sólo acredita á cualquiera monarquía.

En Mallorca han sucedido cosas estupendas, con eso de los permisos; pero nuestros gobiernos han hecho poco caso á las autoridades populares y á las justas revueltas que las necesidades producían.

Perdimos Cuba, Puerto Rico y Filipinas, por el despotismo y la rapiña de los gobernantes españoles; del mismo modo perdere-

mos las regiones que no se avienen á estar en manos de gobernantes tan poco escrupulosos y tan despóticas como los que perdieron las Antillas.

En Marruecos pasan cosas peores que en dichas colonias. Sin embargo cuando, Marcelino Domingo hizo una interpelación para tratar de los abusos que allí se cometían, el gobierno cerró el Parlamento para que no se realizara el intento de aquel diputado.

Mucho se ha robado y se roba en España, pero nadie ha visto en presidio todavía á ningún general, á ningún ministro, á ningún jefe civil ó militar cuya categoría sea superior á oficial, porque casi todos tienen padrinos cuyas influencias pesan más en nuestros gobernantes que el espíritu de justicia que debiera animarles.

También se asegura, y constará en la historia, que habrá quien venda empleos para nuestras colonias y quienes negociarán con la comida y el vestuario de nuestros soldados. ¡Y eso que en cierta gente está vinculado, según ellos, el honor español.

Pero hay que consolarse al ver que en este país, donde no se castiga á ninguno de los grandes ladrones, meten en la Cárcel á Pablo Iglesias, Marcelino Domingo, Semblancat, Besteiro, etc. etc., porque defienden la justicia la libertad, la moralidad administrativa.

En Rusia también sucedía lo mismo antes; pero ya veis como todos aquellos abusos de entonces hicieron triunfar á los maximalistas; lo mismo ocurrirá en España no os quepa duda alguna, apesar de los militarismos, de La Cierva y demás gentuza que le hace coro.

X.

La mezquindad del Sr. Amengual

Los repartidores de los periódicos—nos referimos á los que se editan en esta localidad—vienen celebrando, desde que están asociados, la fiesta del trabajo, esto es, el 1.º de Mayo.

Esto nos demuestra, una vez más, que la asociación encauza á los obreros por el sendero del deber.

Debemos hacer constar que todos

los propietarios de las imprentas de Palma, exceptuando D. Jerónimo Amengual, propietario de «La Almudaina», ha satisfecho a dichos repartidores este año, lo mismo que los anteriores, el importe de la repartición perteneciente al día 1.º de Mayo, aunque dicho día ésta no se efectúe, puesto que, como hemos dicho anteriormente, los obreros aludidos rinden homenaje á la gloriosa fiesta del proletariado.

Nosotros creemos que D. Jerónimo Amengual está cometiendo una mezquindad inaudita, al no imitar la excelente y plausible caballerosidad de sus compañeros de negocio.

Dice, el Sr. Amengual, que el papel está muy caro y, que, por lo tanto, se ve obligado á tener que mirar por sus propios intereses.

¡Pobre D. Jerónimo! ¡Oh... que miedo tiene á la quiebra, el propietario de «La Almudaina»!.....

¡Lástima que dicho señor se haya creído salvar su situación mediante el ahorro de varios jornales de á 0'75 ptas., cantidad la cual representa el estipendio del penoso trabajo que realizan los repartidores.

¡Vaya unos matemáticos!

Antonio Marroig Bauzá

Que hablen los hechos

Yo no se quien dijo que los españoles hablan mucho y no hacen nada y que los franceses hablan mucho y hacen también mucho, queriendo con ello señalar un admirable distintivo entre nosotros y nuestros vecinos. La charla es por cierto lo que aquí priva pública y privadamente. Todos quieren acudir a remediar males ajenos sin darse cuenta de los propios. En familia vuela la imaginación y en público sucede otro tanto. Los más pavorosos problemas quedan arreglados en cuatro palabras o en un discurso de elevados conceptos. Pero el hecho es otro, las cosas siguen lo mismo. Y el mal no halla remedio.

El problema obrero ha sido acariciado por anarquistas, por socialistas, incluso por la burguesía gobernante y, sin embargo, no se dió nunca un paso adelante.

Indudablemente que los que menos han halagado al obrero, los republicanos, son los que más positivamente han contribuido a enaltecerles luchando para que en la vida pública española entraran a administrarse por si mismos lo que, sienten ellos los más, dejan a merced de sus propios explotadores. Pero en ello, apenas decirlo, no ha estado el obrero a la altura de las circunstancias y escuchando tendenciosas teorías, salidas casi siempre del jesuitismo, ha creído que su acción debía ser otra y ha dejado casi siempre el paso libre a

aquellos a quienes siempre repugnó el tefo de la blusa del obrero.

En el terreno político, podría decirse que en España jugamos a pillos.

Quítate tú para hacer yo lo que te criticaba a tí. Aquí está el caso de los regionalistas. Cambó y Ventosa están gobernando con los que repudiaban y, como ellos, establecen monopolios y se preocupan de arreglar alguna que otra carretera que les conviene a los electores. Todo aquello de la *pobreta Catalunya*, de la *supresión de quintas*, con que adornaron sus propagandas ha quedado reducido a la nada. Cambó dice que se encuentra en el mejor de los mundos, y claro—o mintió antes o miente ahora.—No salimos nunca de palabras, palabras y frases, como aquella de Maura de que *retoñarán las Juntas de Defensa* tal vez porque se hallan ya en su pleno vigor y no necesitan de retoños.

Que hablen los hechos debiéramos exigir siempre los españoles. Basta ya de palabrería y vengan hechos.

Queremos el gobierno para hacer esto o aquello.—¿No lo hacen? Pues afuera por farsantes.

Los republicanos con los obreros organizados socialmente, que pedimos el poder para implantar el programa admirablemente trazado por Pí y Margall y que mejor que ninguno condensa las aspiraciones autonomistas somos aquí la única esperanza del desdichado pueblo español al que han engañado miserablemente los partidos turnantes y ese tropel de negociantes de la Lliga Regionalista.

P. C.

Ferias y Fiestas de Sóller

Desde el día 11 hasta el 13 del que rige, se celebrarán en Sóller unas grandes Ferias y Fiestas, al objeto de conmemorar el 357.º aniversario de la Victoria alcanzada por sus valerosos hijos, sobre las huestes aganeras del famoso Ochia-lí, el día 11 de Mayo de 1561.

El programa es muy ameno y variado: hay para todos los gustos.

CARNET POLITICO

El día 7 del corriente, el partido Republicano Federal de Palma celebró junta extraordinaria para elegir el Comi-

te de dicho partido, para el cual fueron nombrados los señores siguientes:

- Don Francisco Villalonga Fabregas.
- > Francisco Blanes Viale.
- > Juan Alemañy Aleñar.
- > José Ferrer Tous.
- > Mateo Martí Miguel.

Reservándose dos puertos para el Centro del 5.º distrito.

Dos palabras de buenos amigos

Con toda el alma celebró la constitución de este Comité, porque se llena en vacío, que sera muy lamentable: este comite tiene muchísimo trabajo que hacer siquierie cumplir con su deber, es de imprescindible necesidad política que se lleve a cabo la organización completa del Partido, constituyendo comités o juntas electorales en cada distrito con la formación del correspondiente censo político.

Hay que celebrar *cielos* de conferencias para filtrar en el corazón del pueblo los sentimientos republicanos; educarlo palítuamente, y estar continuamente en contacto con él, para conseguir el calor la fé y el vigor en las masas, sin lo cual no hay partido posible.

Presisa la celebración de una Asamblea Regional para ponerse de acuerdo todos los pueblos de Mallorca: todo y algo más debe hacerse ¿se hara? dentro de seis meses contestaremos nosotros.

Matrimonio Civil

El día 9 del corriente, se celebró, en los Juzgados de Palma, el matrimonio civil de los ciudadanos Juana Ana Garau y Antonio Martorell.

Al acto asistió inmensa concurrencia, felicitando á los recién casados por el acto que acababan de realizar, en forma que deberían hacer todos los ciudadanos de conciencia sana, de pensamiento elevado y despreocupados de ceremonias tan pomposas como ridículas.

A las muchas felicitaciones que han recibido los nuevos esposos, unimos la nuestra de todo corazón.

UN FOLLETO

Hemos recibido uno con el título: «El Museo de Raxa», del que es autor el culto cronista de Mallorca D. Benito Pons Fábregues, en el cual expone antecedentes muy interesantes sobre dicho Museo, cuya lectura es muy amena para cuantos estiman y aprecian las *joyas* de Mallorca.

8-8-8

A Luis Bonafoux

Tres ochos; he aquí el lábaro de la religión (de religo, religas, religare, unión, atadijo) socialista:

He aquí el lábaro de la vida feliz; tres signos de infinito cara arriba, símbolo del bienestar en esta nuestra vida tan corta, tan finita...

Ocho horas para trabajar. El trabajo es bello, el trabajo es noble, el trabajo es salud, es cultura, el trabajo es santo...

Ocho horas de asueto. El asueto, tras el trabajo, es amor, es poesía, es misticismo, es higiene en el alma...

Ocho horas descansar, descansar sosegado y dulce en lecho blando á la vera de compañera garrida y de niñitos fuertes. El descanso es trabajo en potencia, poesía en potencia, en potencia amor.

Tres ochos.

Libertad.

Igualdad.

Fraternidad.

Trabajo.

¡Monsergas!

Castillo de naipes que se fué al traste con el resoplido de la primera trompeta militar y patriotera...

Atadijo, nudo gordiano deshecho al sablazo del primer tenientillo metido á Alejandro.

¡El honroso uniforme! ¡El honroso uniforme? Es lo mismo que lo de la honrada blusa. Ni el uniforme es honroso ni deshonroso, ni es honrada ni deshonrada la blusa. Nunca el hábito hace al monje. Es el hombre—el hombre, no el profesional—quien honra uniforme, ó blusa ó chaqueta. Y habría que hablar de la honrosa piel. El que no se sienta honrado estando en pelota y, como su madre lo parió, anda mal, muy mal de honra.

No, no y no; ningún traje honra ni deshonra á nadie. Puede uno estar honradísimo teniendo que vestirse de presidiario.

Miguel de Unamuno

LECTURA CIENTIFICA

Indisposiciones repentinas

Ritques de nervios

Los ataques de nervios sobrevienen raras veces a los hombres hállaselos particularmente en las mujeres y sobre todo en todo en las jóvenes.

Las más de las veces son provocados por una emoción viva o una contrariedad: en las personas propensas a ellos, el acceso va generalmente precedido de un cambio de humor: la enferma se siente triste, tiene la cabeza pesada, ríe o llora sin motivo.

El ataque lo caracteriza una respiración difícil, causada por un fenómeno especial, como si una bola subiese del estómago é impidiese la respiración

obstruyendo la garganta: en seguida la enferma prorrumpe en gritos, sollozos, hace movimientos desacompañados, sufre sobresaltos, su vista vaguea, siente dificultad en articular palabras y finalmente sobreviene la pérdida casi completa del sentido. En este estado, con vendrá acostar a la enferma, procurando ponerla de tal manera, que no pueda recibir golpe ninguno ni lastimarse; aflójensele los vestidos y quítensele, si es posible, el corsé; ábranse las ventanas de la habitación. Hágasele respirar á distancia un poco de éter empapando con él un copo de algodón o un pañuelo.

Una vez calmada la crisis, hágasele tomar una infusión de flores de tilo ó de flores de azahar. Procúrese alejar de su presencia á las personas cuyo auxilio no sea necesario.

Epilepsia

Las crisis de epilepsia se producen bruscamente y duran algunos minutos y aun algunas horas. El epiléptico cae como herido en un rayo dando un fuerte grito: en seguida pierde el conocimiento, su cara palidece haciendo gestos y contracciones espantosas, y la boca echando espuma se le abre y cierra convulsivamente: agítanse sus miembros con violentas sacudidas, críspansele los puños y cierra los dedos sobre el pulgar fuertemente apretado a la palma de la mano. Terminado el acceso, vuelve en sí el enfermo, triste, atontado y profundamente cansado.

Desgraciadamente no hay medio alguno para aliviar á los epilépticos en sus crisis: hay que limitarse á vigilarles para que no se lastimen ó reciban algún golpe. Como medida de prudencia se procurará que tengan la cabeza algo levantada, se les aflojarán los vestidos, se abrirán las ventanas y se procurará que no caigan al suelo ó que reciban golpes. Hay que apartar de la vista de los epilépticos, á los niños y á las personas demasiado impresionables: no hay que permitir más que la presencia de las personas necesarias para evitar que el enfermo se dé algún golpe ó se lastime en alguno de los movimientos involuntarios á que le somete la crisis del mal.

Los propietarios y apoderados de casas y al público en general

El «Centro de Albañiles de Palma» pone en conocimiento de todos aquellos señores, amos y dueños de fincas que quieran construir alguna nueva ó renovar alguna de las que poseen, que en este «Centro» (Socorro 85), encontrarán obreros hábiles para todo cuanto necesiten hacer ó remendar.

Este «Centro» hace gustoso y extensivo este anuncio, por si acaso alguno de dichos propietarios ó apoderados se ve en apurada situación y no encontrare el personal que necesite.

Dirigirse al Buzón del «Centro de Albañiles.»

La Cura para Engordar

Tropón-Palladión y Bizcochos de Carne

Los tres triunfos de la terapia moderna Italiana.—
Superalimento heroico infalible a base de harina de
carne y huevos para Anémicos, Inapetentes, Debilitados,
Convalecientes pálidos y flacos.

Frasco, 4 ptas. Cura completa, 8 ptas.

Probar es curarse.

El éxito obtenido en España lo prueban los certifi-
cados de gratitud que van insertados en el interesante
folleto que remite gratis el único representante en
Baleares.

JOSÉ CORTÉS MIRÓ

Lenjeta 3, principal

Palma de Mallorca

Bizcochos de Carne
"PALLADIÓN"
Un bizcocho de esto corresponde a 60
gramos de buena carne y dos huevos

Gusto
Lagradable

PALLADIÓN
HARINA DE CARNE
ALIMENTO SOBERANO
Y CONVALECIENTE

Requisito del irritable
del proceso de anímico

ANILLO AMERICANO STORE
MILANO

No me flaco
Soy un engorri
con el consentimiento
de ningún resultado

Cajas de 1 KILO (80 bizcochos 12Pt.)
75 (40 75 7 12)

DE VENTA: COLMADOS, DROGUERIAS
AL POR MAYOR E M. CANFARONE
BARCELONA



GRAN COMERCIO DE SOMBREROS Y GORRAS

DE TODAS CLASES

CAISA JULIA

PREMIADA EN VARIAS EXPOSICIONES

87 SINDICATO, 87

Palma de Mallorca



TEATROS

PRINCIPAL.—Mañana domingo: Se-
gundo Concierto TORRANDELL.

LIRICO.—Todos los días, de seis a
once, grandes sesiones de Cine, en las
que se proyectan las más sensacionales
películas.

Actúan la excelente canzonetista es-
pañola Mercedes Serós y la bailarina clásica
La Corralito.

Sigue representándose, con estu-
pendo éxito, la incomparable serie ti-
tulada: La Máscara Roja.

Hoy y mañana: Programa monstruo.
Lunes próximo: Estreno de 11 y 12
episodios de la mencionada serie.

CINE MODERNO.—Todos los días
de cinco y media tarde á once y media
noche, importantes sesiones de Cine.

Se está proyectando, y es calurosamente
aplaudida, la preciosa película
titulada: Esfinge.

Mañana domingo: Incomparables es-
trenos.

LA PROTECTORA.— Todos los
días, de seis á once, trascendentales
sesiones de Cine.

Sigue proyectándose la sensacional
serie, en doce episodios, que lleva por
título: La nueva misión de Judex.

Mañana domingo: Estrenos de gran
sensación.

CINE VICTORIA.— Domingos, lunes
y jueves, incomparables sesiones de
Cine, en las que se proyectan películas
de largo metraje y renombradas mar-
cas.

Mañana Excelente programa.